
Abgas-Affäre
Beitrag von „Thotti“ vom 13. August 2017 um 09:52

Ich hatte mir schon gedacht, dass es den 7L nicht als EU5 gibt. War mir aber nicht sicher.

Daher wird er wohl, sollte es zu Fahrveboten kommen, genau in diese Kategorie fallen.
Und damit wird der Wert dieser Autos (alle EU1 bis EU4) leider ins bodenlose fallen.

Bliebe doch nur: "Umweltprämie" in Anspruch nehmen und was neues kaufen.
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